
会議速報 

開催概要 

○名称：第１１回 南区自治協議会 

○日時：平成２９年２月２２日（水）午後２時～午後４時３０分 

○場所：新潟市南区役所４階 講堂 

○出席委員：小杉由美子委員，田村義三郎委員，青木智子委員，小林 誠委員， 

渡辺 康委員，木村 功委員，小林公子委員，棚村真寿美委員， 

小林 孝委員，高橋 薫委員，小山田充委員，片野秀雄委員，  

山宮勇雄委員，市嶋洋介委員，丸山新吉委員，野澤敏子委員， 

西脇 博委員，小林敬子委員，原 五郎委員，大那 孝委員， 

田中容子委員，大橋章子委員，高橋文子委員，本間智美委員， 

小林加代子委員                  以上２５名 

○欠席委員： 小池芳雄委員，小山康子委員，佐藤千代子委員，原 正行委員，  

渡辺悦子委員 

○事 務 局 ：篠田市長，渡辺区長，樋口副区長，川瀬地域課長，拝野地域課長補佐， 

堀総務課長補佐，新井田地域課地域振興担当係長， 

伊藤同企画担当係長，大塚同主査，坂井同主査 

○関 係 課 ：高橋区民生活課長，中村健康福祉課長，金澤産業振興課長， 

木村建設課長，牛膓味方出張所長，宮本月潟出張所長， 

大坂南区教育支援センター所長，畠山南区農業委員会事務局長， 

玉木白根地区公民長 

審議内容等 

１ 開会 

２ ２０１７年新潟市の取り組みについて 

篠田市長が２０１７年新潟市の取り組みについて説明しました。 

  委員からは，「白根高校の存続について」，「南区役所の耐震化について」，「土地利

用について」，「がんばる農家支援事業について」，「市長と区長と若手との懇談会開

催について」などの質問・意見がありました。 

３ 報告・連絡事項 

（１）私立幼稚園再編の方針案に対するパブリックコメントの実施について   

  山本教育総務課長が資料１に基づき，私立幼稚園再編の方針案に対するパブリッ

クコメントの実施について説明しました。 

  委員からは，「幼稚園・保育園・小学校の連携について」，「子どもが生まれてから

の切れ目のない支援について」などの質問・意見がありました。 

（２）南区自治協議会委員推薦会議について 



  小林誠座長が資料２に基づき，次期南区自治協議会委員構成について説明しまし

た。 

（３）部会報告 

  各部会長が資料３に基づき，各部会の協議内容を報告しました。 

（２）部会報告 

各部会長が資料３に基づき，各部会の協議内容を報告しました。 

（４）（仮称）「国道８号春まちフェスタ in 南区」の開催について（建設課・地域課・

産業振興課） 

木村建設課長，川瀬地域課長，金澤産業振興課長が資料４－１，資料４－２に基

づき，３月２６日開催の「国道８号春まちフェスタ in 南区」について説明しました。 

（５）南区役所庁舎の耐震化について（総務課） 

樋口副区長が資料５に基づき，南区役所庁舎の耐震化について説明しました。 

委員からは，「過去の自治協議会で報告されたのか」などの質問がありました。 

（６）第１０回全体会で出された質問に対する回答について（産業振興課） 

金澤産業振興課長が，第１０回全体会で出された「１月１３日～１５日にかけて

の降雪による農業被害状況」について説明しました。 

（７）その他 

  川瀬地域課長が，委員から提出された「南区の将来と身近な政経課題について」

の意見書に対して，来月の本会議で回答させていただく旨報告しました。

４ 次回全体会の日程について 

平成２９年３月２２日（水）午後３時から 南区役所４階講堂 

５ 閉会 

事前配布資料 

資料１   私立幼稚園再編の方針案に対するパブリックコメントの実施について 

 資料６   農業関係被害内訳表（豪雪 １月１３日～１５日） 

当日配布資料 

 ２０１７年新潟市の取り組みについて 

資料２   次期（平成２９・３０年度）南区自治協議会委員構成について 

資料３   部会報告 

資料４－１ （仮称）「国道８号春まちフェスタ in 南区」について

資料４－２ （仮称）「国道８号春まちフェスタ in 南区」関連イベントについて 

資料５   南区役所庁舎の耐震化について 


